

西蒲民商ニュース

18年7月9日号

西蒲区巻甲2573-5

TEL 72-3372

FAX 72-3321

紹介したくなる民商へ

西蒲民商第71回総

会の成功を

今総会は大きな意義をもっています。

①増税と改憲をめざす安倍内閣ノ！。

安倍内閣は「森友・加計疑惑」にフタをしたまま増税と改憲路線をめざしています。一方、来年10月に消費税を10%と中小業者を排除するインボイス制度の導入を狙っており、増税の撤回を求めて行きますしよ。

②強く大きな西蒲民商を

西蒲民商は昭和24年12月に10数名で「巻民主商工会」として10数名で創立。

税務署の強行徴税に反対し、消費税増税に反対して運動を進めて来ました。西蒲地域で納税者の権利や営業と暮らしを守る運動で欠かさない存在となっています。総会を成功させ、西蒲民商を強く大きくして行きますしよ。総会には、民商会員は誰でも参加できます。

○7月7日(土)午後5時

○西蒲民商二階事務所

○6時半～懇親会・駅前千賀良(三千元)



みんなで西蒲民商総会に参加しよう

設備資金(250万円)を借りて商売を継続

巻地区のAさん(墓石組立業)は、ユニット付トラックが突然壊れ、商売が出来なくなりました。民商に相談して国民生活公庫に借入の申し込みをしました。

Aさんは白色申告ですが、帳簿を付け、収支内訳書も作ってあり二年分を提出しました。この度公庫から融資の決定通知がありました。Aさんは「自分も高齢(70歳以上)心配だったが、商売が継続できる」と喜びの嵐がありました。

源泉税の計算、納付は

7月10日まで

従業員給与、役員報酬、専従者給与等の源泉所得税(1月～6月まで)は7月10日までに計算し、納付しなければなりません。

*平成30年度分から妻の年収が150万円以下であれば配偶者特別控除(最大38万円)を取ることが出来ます。

カジノ(IR)法案を参議

院で廃案に!

7月3日、参議院参考人質疑から「私の父は造園業を営んでいましたが、仕事がうまくいけなくなり、近所のパチンコ屋に入り浸りになりました。

親族、家族、仕事仲間から金をかり、サラ金に手をだしました。ピアノや家具も全てなくなり、父は失そうしました。私は、奨学金で看護師となりましたが、父から突然金の無心があり、私は父を憎み、こころのおきどころもなくなりました。こうした非劇を生むカジノは絶対反対です。不幸な子供を作ってはなりません」

「大阪いちよの会」(サラ金被害者の会)山口美和子さんの意見陳述です。